



La cérémonie de présentation des vœux du nouvel an au président de la république du Cameroun bat son plein actuellement au palais de l'unité de Yaoundé. Entre accolades et poignets de main, l'endurance physique du chef de L'Etat est mise à rude épreuve.

Cette cérémonie intervient au lendemain de celle relative à la passation de de service. Quelques jours seulement après son installation, l'avocat international désormais Ministre délégué a serré la main de son nouveau patron. Candidat aux élections présidentielles de 2011, **Me Jean de Dieu Momo** dort dorénavant avec le « diable ».